
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
REALIZAÇÃO DE EXAMES E CIRURGIAS NA REDE PÚBLICA 
MUNICIPAL DA SAÚDE 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes que nos 
questionaram quanto à demora para a realização de exames, como 
tomografia computadorizada e ressonância magnética, entre outras e de 
cirurgias na Rede Pública Municipal de Saúde. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, preste a  esta 
Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- É grande o número de fila de espera para a 

realização de exames e cirurgias na Rede 
Pública Municipal da Saúde? 
 

b)- Se positivo, quais as providências que serão 
tomadas para sanar o problema ora 
apresentado? 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 07 de outubro de 2013. 
 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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